



Dimanche 19 novembre 2023

**Journée mondiale des pauvres
et journée nationale du Secours Catholique**

C'est bien dans le contexte de cette journée des pauvres que nous recevons l'évangile de Matthieu 25/14-30. Le Père nous fait confiance et donne à chacun sa part de joie et de talents, et nous demande de faire notre possible pour que grandisse son royaume.

Cet évangile nous dit que l'un des serviteurs reçoit cinq talents, un autre deux et le troisième un seul. Les deux premiers ont multiplié par deux leurs talents, le troisième n'a rien fait de particulier, si ce n'est conserver avec soin ce qu'il a reçu. Une phrase peut alors nous choquer : « celui qui n'a rien se fera enlever même ce qu'il a ». Pour mieux comprendre il faut mettre cette phrase en lien avec le livre des proverbes au chapitre 9 le verset 6 : « Si tu donne au sage, il devient plus sage, si tu instruis le juste, il progresse encore ». Nous avons des dons, des talents, nous avons reçu l'Esprit Saint. Est-ce que nous gardons tout cela pour nous même ou le mettons-nous au service de nos frères pour faire grandir le royaume ?

Regardons la suite de ce texte dans l'évangile de Matthieu : « j'avais faim et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, vous m'avez accueilli ; j'étais nu vous m'avez habillé ; j'étais malade vous m'avez visité, j'étais en prison vous êtes venus jusqu'à moi. »

« Déléguer à d'autres est facile ; offrir de l'argent pour que d'autres fasse la charité est un geste généreux ; s'impliquer personnellement est la vocation de tout chrétien » pape François.

« Soyons contagieux de fraternité » nous dit en ce jour le père Perrot, aumônier général du secours catholique.

p. Michel Granger.

